

## PALABRAS DEL ALCALDE

Se pasó, seguidamente, al salón de sesiones, donde tuvo lugar un acto que se inició con la lectura de las comunicaciones oficiales de creación de la entidad y unas palabras del señor Molina Muñoz. Se refirió a las colaboraciones recibidas y al apoyo, total e ilusionado, tanto del gobernador civil, don Andrés Villalobos, como del presidente de la Diputación. Tuvo palabras de elogio para la actitud de colaboración encontrada en los alcaldes de la comarca, y se congratuló de que al cabo de dos años, se hubiese llegado a este día, en que la Mancomunidad —"criatura que hoy nace"— sea ya una realidad. Terminó con sentimientos de gratitud para todos.

## INFORME DEL SEÑOR CABANAS

Hizo uso de la palabra después, el presidente de la Mancomunidad don Antonino Cabanas, quien informó al gobernador civil de la reunión preliminar y de la designación de los órganos de gobierno y funcionarios directivos. Expuso su fe en que este sería el primer paso para otras andaduras de realización conjunta en la comarca, actitud apremiada por las exigencias de los tiempos que vivimos, terminando con palabras de agradecimiento por la unanimidad con que habían sido elegidos, tanto él como el vicepresidente, señor Abad.

## INTERVENCION DEL PRESIDENTE DE LA DIPUTACION

"Por fin vamos a tener la primera Mancomunidad de la Mancha", fueron las primeras palabras del señor De Juan, en su discurso. Exaltó la labor llevada a cabo, en esta fase de promoción, por el señor Molina Muñoz, auténtico "ariete" de los intereses del partido judicial ante la Corporación provincial. Se refirió después a las prescripciones de la reciente Ley de Residuos Urbanos, destacando la oportunidad de la Mancomunidad. Habló seguidamente del total apoyo que entidades de este tipo encontrarán siempre en la Diputación, reiterando los compromisos que había adquirido para subvencionar los gastos de primer establecimiento de la Mancomunidad, bien a través de organismos de la Administración Central, o de la propia Corporación provincial.

Hizo a continuación un resumen de los planes realizados en el último bienio en nuestra provincia, "en los que no se ha perdido un duro" de las asignaciones de los distintos Ministerios que coadyuvan a financiar obras y servicios provinciales, y cuyas realizaciones suman 2.000 mi-